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66ème ASSEMBLEE GENERALE DU FC LONAY 

27 JUIN 2023 

Mesdames, Messieurs, Chers Membres, Chers Amis, 
 
Je vous souhaite la bienvenue ce soir au café-restaurant du centre sportif et de loisirs 
de Lonay, où j’ai le plaisir d’ouvrir la 66ème assemblée générale de notre club. 
 
Celle-ci a été convoquée, conformément aux statuts 
par voie de presse, ainsi que par l’envoi d’un e-mailing à une grande partie de nos 
membres. Cela, 10 jours au moins avant sa tenue. 
 
Elle est ainsi correctement constituée et peut délibérer ce soir. 
L’ordre du jour que vous trouvez sur les tables est statutaire. 
 
En premier lieu, je souhaiterai excuser quatre personnes, qui ne pouvaient pas être 
présentes ce soir : 
 
M. Claude Vergère 
M. Eric Turin 
Mme Delphine Mivelaz 
M. André Seixas Pereira 
 
 
1. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée générale 
Le procès-verbal de la dernière AG est publié sur notre site internet depuis quelques 
jours et également disponible si quelqu’un souhaite que nous en donnions lecture ?  
Y a-t-il des remarques ou des questions par rapport à ce PV ? / 
 
Si ce n’est pas le cas, je vous propose de l’accepter en levant la main ? 
Accepté à l’unanimité. 
 
Avis contraire ? / 
Abstention ? / 
 
2. Rapport de gestion du comité  

 
Rapport de gestion du comité du Président du Club 

 
Cette saison 2022-2023 est un millésime que je qualifierais de très bon. 
L’ensemble de nos équipes ont pu continuer leur progression dans des conditions plus que 
optimales. 
Sur le plan sportif, notre équipe fanion à réussi à confirmer les attentes placées en elle pour 
sa deuxième saison en 2ème ligue et termine le championnat à la 8ème place sur 14. 
A noter que pour la 2ème année consécutive, elle a terminé 1ère au classement du  
fair-play! 
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La Deux a continué sa progression, alors qu’elle était en course pour les finales de 
promotion, elle a quelque peu calé lors des derniers matchs. Leur 4ème place représente 
tout de même un excellent résultat et gageons que la saison prochaine, elle pourra 
remettre l’ouvrage sur le métier et atteindre ses objectifs de finales. 
 
Les juniors ont pris beaucoup de plaisir aux côtés de nos coachs et éducateurs, j’en veux 
pour preuve les excellents résultats réalisés cette saison. Je profite par ailleurs de l’occasion 
pour remercier l’excellent travail effectué par Christian, David, Robin et tous les 
entraîneurs tout au long de la saison.  
 
Les membres du comité se sont réunis à 21 reprises pour assurer le bon fonctionnement du 
club et mettre sur pied une multitude de manifestations et activités pour nos juniors, nos 
membres et nos sponsors. 
 
Ainsi, nous avons ainsi pu organiser, un tournoi graines de foot, un tournoi de pétanque,  
un tournoi en salle, deux repas de soutien, la soirée de fin d’année, deux matchs aux cartes, 
un match des sponsors et un match des légendes. 
 
Cette saison a aussi été l’occasion de terminer plusieurs tâches administratives et 
d’améliorer notre communication soit: 

- la finalisation du site internet 
- le développement de la communication sur nos réseaux sociaux 
- la mise en place d’un dossier et concept sponsoring. 

 
Enfin, pour dynamiser, notre café-restaurant nous avons fait l’acquisition de nouveaux 
arbres à fondue et avons sur pied une carte de fidélité pour le café-restaurant. 
 
J’en profite donc pour remercier les bénévoles du comité, ainsi que tous ceux qui ont œuvré 
pour que la saison, soit un succès. 
 
Pour la saison prochaine, c’est une année record qui s’annonce. Nous aurons ainsi le plaisir 
d’accueillir 20 équipes et une école de foot qui 
se partageront nos terrains. 
- Deux équipes d'actifs, en 2ème et 4ème ligue 
- Une équipe de seniors 30+ 
- Une équipe de seniors 40+ 
 
Pour Foot Région Morges, 
- Une équipe de juniors C inter  
- Une équipe de juniors C 1e degré  
- Une équipe de juniors D - M12 
- Une équipe féminine 
 
Ainsi que sous les couleurs de notre club, 
- 2 équipes de juniors D à 9 
- 5 équipes de juniors E 
- 5 équipes de juniors F et 1 école de foot 
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J’aimerais également remercier toutes les personnes qui soutiennent le club à commencer 
par la confrérie, mais aussi la Commune ainsi que nos sponsors et nos entraîneurs et les 
parents qui suivent leurs enfants notamment pour les transports. 
 
Sans oublier bien-sûr Michel Fossati et son assistant Pierre Sommer (pour les marquages 
du terrain), ainsi qu’à Stéphane Gremay pour l’entretien des infrastructures et Catherine 
Pittet pour la gestion du café-restaurant. 
 
A titre personnel, je vous remercie toutes et tous très sincèrement de votre confiance. 
 
Le comité vous souhaite un bel été, de bonnes vacances et se réjouit de vous retrouver dès le 
mois d’août. 
 
Pour le FC Lonay 
Vincent Rosselet, Président 
 
3. Rapport du caissier et de la commission de gestion 
 
Je cède la parole à Massimo Di Biase, pour le rapport du caissier. 
 

Rapport du caissier pour l’Assemblée Générale 2022 
 
Mesdames, Messieurs, 
 
La saison 2022-2023 fût une saison normale du point de vue de nos activités et une 
première pour moi en tant que caissier du club. 
 
Le résultat de cet exercice se conclue par une perte de CHF 4'263.89 comparé à un 
bénéfice de CHF 2'446.78 l’année précédente.  
 
Le total de nos produits se montant à CHF 433'923.97 comparé à CHF 405'474.86 en 
2022, soit une augmentation de 7%. Celle-ci est principalement due au tournoi en salle 
et au versement de la confrérie. En contrepartie les charges se montent à  
CHF 438'187.86 comparé à CHF 403'028.08 en 2022, soit une augmentation de 8.70%.  
 
Nous avons décidé d’investir dans nos infrastructures (buts et files pour CHF 9'654.75) 
et dans du matériel divers (env. 6'000.00) (exemple : arbre à fondue, caquelons, carte 
cadeaux café restaurant et armoire pour la vente des futurs équipements). 
 
Afin d’assumer toutes ces dépenses, le comité a fourni un travail impressionnant en 
trouvant des solutions pour augmenter nos recettes : Notamment la recherche de 
nouveaux sponsors et également l’organisation de nombreuses manifestations : 
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- Le tournoi de pétanque en août 
- Le repas de soutien chasse en octobre 
- Le repas de fin d’année en novembre 
- Le tournoi en salle en janvier 
- Le repas de soutien classique en mai 
- 2 matchs aux cartes en automne et au printemps 

 
Et afin de ne pas s’arrêter en si bon chemin, le FC Lonay a également organisé tout 
récemment le match des légendes et une journée grillades pour les familles. 
 
Les nombreux défis qui nous attendent ces prochaines années nous ne permettent pas de 
relâcher nos efforts pour continuer à pérenniser notre club. 
 
L’objectif pour la saison prochaine est de continuer sur cette dynamique positive et 
poursuivre le développement de notre club en veillant à toujours respecter les valeurs 
qui sont les nôtres. 
 
Le budget de la saison prochaine se veut en augmentation et mise sur la continuité,  
le but étant d’améliorer les rentrées actuellement (notamment dans les cotisations, 
équipes supplémentaires, sponsoring, recettes du café-restaurant) et de garder une 
bonne maîtrise sur les coûts. 
 
Comme vous le constaterez dans le bilan, le FC Lonay dispose d’un fond Covid & 
Infrastructures pour un montant de CHF 22'500.00. Une partie a été dissoute sur cet 
exercice pour couvrir les investissements et les coûts d’exploitation. Le total du bilan au 
31.05.2023 est de CHF 129'734.80 comparé à 170'647.12. 
 
Pour terminer, je souhaite remercier mes collègues du comité pour leur engagement 
tout au long de la saison, et notamment Catherine pour la très bonne gestion du  
café-restaurant et notre président pour son soutien lors de la passation de la 
comptabilité.  
 
Les perspectives sont très positives et je me réjouis de continuer à œuvrer pour  
le FC Lonay pour tous ses membres et bénévoles qui font vivre notre club. 
 
Je suis bien entendu à votre disposition en cas de questions et je vous remercie pour 
votre attention. 
 
Massimo Di Biase 
Caissier 
 
 
 
Avez-vous des questions ? Oui. 
 
Question - M. Jean-Pierre Zutter : Raison des cotisations ? A cause des 
remboursements des cotisations à la Une suite à la convention qui lie le club à 
l’équipe. 
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Questions - M. Steve Gasser : Que contiennent les actifs transitoires ? Charges payées 
d’avance et encaissements repas de soutien à recevoir. 
Comment explique-t-on la baisse des liquidités ? Beaucoup d’investissement. 
Que contiennent les charges produits et charges diverses ? Dissolution provision 
Covid et résultat Graines de foot. 
 
Pour le rapport des vérificateurs des comptes, je donne la parole à Jean-Pierre Zutter. 
 
Je vous propose d’accepter formellement les comptes tels que présentés et d’en 
donner décharge au comité et à son caissier, en levant la main ? 
Accepté à l’unanimité. 
 
Avis contraire ? / 
Abstention ? / 
 
Merci à tous. Et merci à Massimo pour la tenue de ces comptes. 
 
4. Rapports des présidents des sous-sections, des commissions spéciales et des 
entraîneurs 
 
Je donne la parole à Christian Carrard qui peut certainement nous dire quelques mots 
sur la structure et les enjeux qui sont les nôtres pour la saison 2023-2024. 
 

Rapport du responsable des juniors – Christian Carrard 
 
Cela se passe bien pour les juniors, beaucoup de monde, on doit refuser des juniors, 
difficile de trouver des nouveaux entraîneurs. 
 
David Ashtamkar, responsable de l’école de foot (G-F-E). 
Robin Mundler, responsable juniors (D). 
 
Christian Carrard 
Vice-président et Responsable des juniors 
 
 
 
Je cède la parole à Jordi Peracaula pour la 1ère Equipe. 
 
 

Rapport de l’entraîneur de la Une 
 
Saison compliquée en terme d’effectif mais positive dans le sens que le noyau dur des 
joueurs a répondu présent notamment au 2ème tour en faisant part d’une grande 
solidarité. 
Jordi Peracaula  
Entraîneur de la Une 
 
 
 



 66ème AG – 27/06/2023 

 

FC Lonay  Page 6 de 10 

 
Je cède maintenant la parole à Benoit Marti, entraîneur de la Deux 
 

Rapport de l’entraîneur de la Deux 
 
Saison moyenne au niveau des résultats, l’équipe n’a pas su réagir après une série de 
résultat négatif et a râté son objectif de participer aux finales. 
 
Benoît Marti 
Entraîneur de la Deux 
 
Je cède volontiers la parole à Vincent Antonioli. 
 

Rapport du Président de la Confrérie 
 
La confrérie du FC Lonay remercie le comité pour son engagement. 
 
Vincent Antonioli 
Président de la Confrérie 
 
 
5. Élection des membres du comité central 
 
J’aimerais tout d’abord remercier l’ensemble du comité pour son engagement. 
 
Vous le savez, nous avons la volonté de faire que notre organisation soit pérenne et 
nous apportons régulièrement du sang frais au sein du comité. 
 
Ainsi, à côté des membres déjà en fonction et qui sont tous d’accord de poursuivre 
l’aventure, nous aimerions vous proposer d’élire Raffaele Gargiulo qui s’investit déjà 
pour le club et qui rejoindrait le groupe en qualité de membre. 
 
Je vous propose maintenant formellement d’élire en bloc les membres du comité 
suivant : 
 
Johann Bucher, Christian Carrard, Massimo Di Biase, Raffaele Gargiulo,  
Stéphane Gremay, Alain Kallenbach, Delphine Mivelaz, Robin Mundler,  
Catherine Pittet, Vincent Rosselet et Benjamin Rothenbacher. 
 
 
Avis contraire ? / 
Abstention ? / 
Comité élu à l’unanimité en bloc par l’Assemblée 
 
Merci à tous. 
 
 
 
 



 66ème AG – 27/06/2023 

 

FC Lonay  Page 7 de 10 

6. Élection du président du comité central 
 
Pour ma part, cette première année de Présidence s’est avérée passionnante, j’ai pris 
énormément de plaisir. Je profite de remercier sincèrement Vincent Antonioli d’avoir 
tout mis en œuvre pour faciliter cette transition qui a été selon moi un grand succès. 
 
Je vous remercie encore également toutes et tous de m’avoir fait confiance pour 
reprendre les rênes du club. 
 
Je vous propose donc de poursuivre l’aventure à la Présidence du FC Lonay et vous 
invite à voter.  
 
Avis contraire ? / 
Abstention ? / 
Président élu à l’unanimité par l’Assemblée 
 
Merci à tous. 
 
Le comité pour la saison 2023-2024 est donc composé de 11 membres avec: 

Vincent Rosselet, président 
Johann Bucher, responsable sponsoring 
Christian Carrard, vice-président et responsable des juniors 
Massimo Di Biase, vice-président et responsable des finances 
Raffaele Gargiulo, membre 
Stéphane Gremay, responsables des infrastructures et du matériel 
Alain Kallenbach, responsable des manifestations 
Robin Mundler, membre du comité 
Delphine Mivelaz, secrétaire 
Catherine Pittet, gérante du café-restaurant 
et Benjamin Rothenbacher, responsable des manifestations 
 
7. Désignation des commissions spéciales 
 
/ 
 
8. Élection des membres de la commission de gestion 
 
Jean-Pierre Zutter, rapporteur, quitte la commission. 
André Seixas Pereira devient rapporteur, alors que David Ashtamkar devient 
membre de la commission pour le prochain exercice. 
 
Nous devons donc élire un membre suppléant. 
Eléction de Michel Fossati comme suppléant par l’Assemblée. 
 
Les trois à nommer  
Rapporteur André Seixas Pereira 
Membre David Ashtamkar 
Suppléant Michel Fossati 
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9. Fixation des cotisations 
 
Pour rappel, les cotisations sont fixées actuellement à 
CHF 300.00 pour les Actifs, les seniors et pour les juniors A, B, C et D, 
CHF 200.00 pour les juniors E 
CHF 150.00 pour les juniors F 
CHF 100.00 pour l’Ecole de foot 
 
Je vous propose d’accepter cette proposition en levant la main ? 
 
Débat intéressant a lieu sur le montant des cotisations à facturer au vu des résultats 
comptables. 
Il a été convenu que la FC Lonay s’accorde avec les clubs voisins et Foot Région 
Morges afin de trouver une solution pour proposer des cotisations équivalentes. 
Il sera très probablement à l’ordre du jour de la prochaine AG d’augmenter quelque 
peu les cotisations afin de pouvoir pérenniser le club. 
 
Avis contraire : / 
Accepté à la majorité  
2 Abstentions 
 
Merci ! 
 
10. Divers et propositions individuelles : 
 
Aucune proposition individuelle n’a été formulée auprès du comité. 
 
Je passe toutefois la parole à Vincent Antonioli, représentant des autorités 
communales. 
 
Remerciements des autorités communales pour le travail effectué par  
le FC Lonay pour accueillir et encadrer les jeunes de Lonay au sein du club, 
remerciements également pour la bonne collaboration avec les autorités malgré un 
nombre de demande ambitieuse de la part du club. 
 
 
Quelqu’un souhaite-t-il prendre la parole ? 
 
Jean-Pierre Zutter souhaiterait savoir si le café-restaurant sera insonorisé, M. Rosselet 
lui explique que cela sera probablement proposé dans le préavis que la municipalité va 
présenter auprès du conseil communal pour améliorer les infrastructures. 
 
Steve Gasser s’étonne que la commune prendra en charge une partie des frais de 
circulation et parcage des véhicules au centre sportif. 
M. Rosselet lui explique que cela a été convenu ainsi dans une séance entre  
2 municipaux et le président du FC Lonay. 
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50% seront pris en charge par la commune en cas de manifestations seules et 100% en 
cas de manifestations de plusieurs sociétés locales le même jour. 
 
En contrepartie, le FC Lonay s’engage à gérer la coordination pour le parcage sur le 
site d’En Faclay. 
 
Merci ! 
 
11. Agenda Manifestations : 
 
Je vous informe des dates des prochaines manifestations du club. 
 

- Samedi 12 août 2023 : Tournoi de pétanque. 
- Samedi 30 septembre 2023 : Le CS Kids Festival 
- Vendredi 13 octobre 2023 : Repas de soutien « chasse ». 
- Samedi 11 novembre 2023 : Match aux cartes 
- Samedi 25 novembre 2023 : Repas de fin d’année. 

 
- Samedi 20, dimanche 21 janvier 2023, Tournois en salle 

Samedi 27, dimanche 28 janvier 2023 : Tournois en salle  
Apéritif de la nouvelle année, le samedi 20 janvier dès 11h00. 
 

- Au moi de mai 2024 : Repas de soutien à agender 
 

-  
 

Discours Remerciements de présidence - Vincent Rosselet 
 
Pour conclure cette Assemblée Générale, comme le veut la tradition, le temps est 
venu pour moi de remercier quelques personnes sans lesquelles notre club ne serait 
pas ce qu’il est. 
 
Merci à Catherine Pittet, notre chère gérante du café-restaurant. 
 
Merci à Michel Fossati et Stéphane Gremay pour leur engagement afin que tous 
puissent profiter de terrains, de locaux mais aussi d’un matériel adapté à la pratique 
de leur sport favori. 
 
Finalement, et comme vous le savez une grande page s’est tournée cette saison pour 
notre première équipe.  
Jordi qui a entraîné notre équipe fanion durant 6 magnifiques années a grandement 
contribué à amener le club là où il est est aujourd’hui. 
Alors cher Jordi, tout le comité te souhaite plein de succès de ce nouveau défi qui 
t’attend à Terre-Sainte et nous avons le plaisir de proposer à l’Assemblée de t’élire 
membre d’honneur du FC Lonay. 
 
Je n’oublie pas et j’aimerais également remercier sincèrement Anel Mukladzija qui a 
œuvré à tes côtés. 
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Je lève maintenant la séance et je vous invite à partager le verre de l’amitié. 
 

 
 
 
 
PV établi à Lonay, le 29.06.2023  
par Delphine Mivelaz, secrétaire du FC Lonay 


